
2学年通信（R3.7.7） 

「学校の“柱”としての責任と自覚を！！」 
 

 前回から１ヶ月以上空けてしまい、申し訳ありませんでした。ある生徒から「お母さん

が学年通信楽しみにしていて、まだかなぁ･･と言ってました」と聞いて、反省して作った

次第です。このような拙い通信でも楽しみにしてくれる方がいるのは、大変嬉しいです。 

 さて、この期間は、高校総体、生徒会選挙（下表参照）、各種委員会、職業ガイダンス、

期末考査と様々な行事があり、しかもそのほとんどが、個々の進路に直結するものであり、

2年生が今後学校の“柱”になるためのものだったと考えています。「引退前の 3年生の

姿をしっかり見て、新チームをより良いものにする覚悟は持てましたか？」「様々な活動

に積極的・主体的に取り組めましたか？」「考査や職業ガイダンスを通して、自分の未来

を自分でイメージできましたか？」学校におけるそれぞれの活動には、意味と意義が必ず

あります。この 1 ヶ月間の行事は、その全てが 2 年生をより大人へと導くためのもので

した。特にそれを顕著に感じることができたのは、職業ガイダンスでした。 

「医療」「サービス」「公務員」など 8つの希望職種に応じて、クラスを超えたメンバー

が集まり、まずは積極的に事前学習を行いました。ガイダンス当日は、それぞれの職業人

が来校され（本校卒業生も多数おられました）、普段は聞けない現場のお話を聞いたり、

生徒が事前学習で準備したプレゼンテーションについて、専門的な立場から講評をいただ

いたりしました。実際にパトカーに乗車体験をした班もあったようです。司会や誘導係も

生徒自身が行い、お迎え係は自分の名刺を大人に渡すという「プチ社会人経験」もするこ

とができました。事後アンケートの回答を見ると、「今後の進路決定に参考になった」「残

りの高校生活で、もっと勉強を頑張ろうと思えるようになった」という生徒の声だけでな

く、来校された各事業所の方からも「生徒さんの目が輝いており嬉しかった」「プレゼン

が上手で驚いた、効果的であった」などの記述もあり、とても有意義な１日になったこと

と思います。ぜひ、ご家庭でも日頃から「働くことの意義」や「ご自身の仕事内容」など

について話題にしていただき、生徒たちの職業観を養う機会をつくっていただければと思

います。…裏面につづく… 

〔令和３年度生徒会執行部（※２学年関係のみ）〕 

会長：濱﨑まりの（２年４組） 

副会長：阿久津羽音（２年２組） 庶 務：上妻 美咲（２年２組） 

書 記：大津 静 （２年４組） 庶 務：矢野 美優（２年６組） 

会 計：八木 実咲（２年２組） 役 員：木原 積希（２年５組） 

 
〔各種委員会新委員長〕 

代議員：濱口 祐介（2年４組） 環境美化：森田銀児朗（2年 9組） 

風 紀：宮嶋 矩彰（2年９組） 交  通：平江 愛梨（2年 9組） 

体 育：元田 焚虎（2年 9組） 図  書：竹中 悠雅（2年 2組） 

文 化：坂木 海斗（2年 1組） 広  報：渡邉 泰義（2年 9組） 

保 健：宮本 七海（2年 4組） 家 庭 科：馳川 波音（2年 5組） 



〔職業ガイダンス〕 

「建築班」図面書きの練習中！        「教育班」グループワークで発表準備！ 

 

 

 

 

 

 

「警察班」まずは名刺を渡して御挨拶！    「サービス班」熱いメッセージをいただきました！ 

 

 

 

 

 
 
…つづき… 

最近、悲しいことが起きています。同じ人が同じようなミス（遅刻や提出物の不備、交

通関係の違反など）を繰り返していることです。また、相変わらず SNSやタブレットに

関する不正利用や、自分の行動が周囲に与える影響を考えない浅はかな行動が目立ちます。

個人として、または学年というチームの一員として、自覚を持った行動に期待します。 

一方で、嬉しいことも起きています。表面のように生徒会執行部や部活動の新チームの

キャプテンとして頑張る人、そして「勉強部（べんぶ）」というものを新たに創設し、自

ら一歩踏み出して、自主的・主体的に勉強に取り組み始めた生徒も見られるようになった

ことです。学年スローガン「進化」をそれぞれの持ち場で体現していきましょう！ 

最後に、今日は「七夕」です。夜空を見上げて、星に願いを…と同時に、自分で自分

の可能性を願って、自らの手で未来を切り開く西高生になりますように…。 
 

〔体育コース以外の修学旅行について〕 

 今、国内の代替案について業者と詰めているところです。サイエンス情報科（1組）

は、旅行先を今月中に発表できると思います。普通科（２～７組）については、旅行先

だけでなく日程の変更も視野に入れており、2学期の始め頃には発表できるよう準備を

進めているところです。今後また正式に連絡をさしあげるまで、今しばらくお待ちくだ

さい。よろしくお願いします。 
 

〔今後の主な行事予定〕 

７月  ８日（木） 3学年保護者会（←※来年の目安として） 

  １５日（木） 性教育講演会 

   １６日（金） 1学期終業式 

   １９日（月）～２１日（水）特進夏季学習会 

   ３０日（金） オープンスクール            【２学年主任 横手文彦】 


